

## Pressemeldung via – Verband innovativer Apotheken

## via an Overwiening: Kein Stückwerk, sondern Kündigung des Rahmenvertrags!

Berlin 15.3.2023. Grundsätzlich begrüßt via die neue aktivere Gangart der ABDA - wenn diese auch mehr als überfällig war. Die Strategie, jeden Punkt der Apothekenhonorierung einzeln zur Disposition zu stellen, erschließt sich via jedoch nicht. "Die Zeit ist reif! Hier gehört ein klarer Schnitt – und zwar die Kündigung des Rahmenvertrages!", so die Auffassung von via – dies war bereits im Dezember 2019 Teil des 5 Punkte Plans. "Dann," so via, "wären die Kassen im Zugzwang, um eine Versorgung ihrer Patienten sicherzustellen."

## Bereits vor 4 Jahren forderte via konkret:

- Die sofortige Kündigung des entsprechenden Rahmenvertrages zum §129 SGB V
- Neuverhandlungen auf Basis einer leistungsgerechten Bezahlung für das Inkasso zugunsten der Krankenkassen
- Die Abschaffung von Nullretaxationen, stattdessen Kostenübernahmegarantie der Krankenkassen mit Sofortzahlung durch Anbindung an die Warenwirtschaftssysteme
- Ein Leistungsentgelt für den Mehraufwand bei Rabattverträgen mit nicht lieferfähigen Herstellern, sowie die vollständige Abgabefreiheit in diesen Fällen!

via hat sich von Beginn an und somit bereits vor Corona für das Impfen in Apotheken kontinuierlich und erfolgreich eingesetzt und macht sich nun stark für die Erweiterung auf weitere Schutzimpfungen für Erkrankungen mit zu geringer Impfrate. Die weiteren Inhalte des 5 Punkte Plans sind die Gleichpreisigkeit für alle Vertriebswege, das zügige Vorantreiben telemedizinischer Dienstleistungen in der Apotheke und Öffnung für interdisziplinäre digitale Projekte mit Praxen und Kliniken sowie die zeitnahe Einführung von Wiederholungsrezepten unter gleichzeitiger AMTS. via setzt sich für all diese 5 Punkte konsequent und nachhaltig in der Politik auf lokaler aber auch auf Bundesebene ein und ist in den 4 Jahren ein respektierte Ansprechpartner geworden.

## Ihre Ansprechpartnerin

Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub - akgb@via.health

via steht mit rund 300 Apotheken für den aktiven Dialog vor Ort als auch für bundesweite Modellprojekte zur Verfügung. "Diese Überregionalität und Unabhängigkeit können andere Organisationen nur schwerlich abbilden," so der Vorstand.

Fotomaterial finden Sie unter: https://www.via.health/pressedownloads/